

Die HS Automobile AG übernimmt Auto Lupoli in Thundorf

Der regionale Garagenbetrieb HS Automobile AG erweitert seinen Betrieb um einen weiteren Standort im thurgauischen Thundorf. Ab August 2022 übernimmt sie den Werkstattbetrieb von Auto Lupoli. Die regional tätigen Garagisten erledigen ihre Arbeiten somit an den Standorten in Aadorf, Guntershausen und Thundorf.

Aadorf - Seit dem Jahr 2010 besteht die HS Automobile AG mit ihrem kompetenten Team von mittlerweile einem Dutzend Mitarbeitenden und zwei Auszubildenden. Nebst den bisherigen Standorten in Aadorf und Guntershausen kommt neu ab August 2022 eine dritte Werkstätte hinzu. Mit der Übernahme der Autowerkstatt von Auto Lupoli, an der Hauptstrasse 1, 8512 Thundorf, stärkt das HS-Team seine regionale Präsenz zusätzlich.

Für alle Beteiligten ein Erfolg

Die Geschäftsleitung rund um Marco Habersaat, Patrick Schneider und Urs Steinacher zeigt sich erfreut über die neuste Entwicklung ihrer Unternehmung. «Wir freuen uns, zukünftig unsere geschätzte Kundschaft an einem weiteren Standort betreuen zu dürfen. Regionale Präsenz, saubere Arbeit zu fairen Preisen, Kundennähe und die persönliche Beratung sind zentrale Bausteine unserer Firmenphilosophie. Mit dem weiteren Standort in Thundorf lässt sich unser bisheriges Netzwerk optimal erweitern, ohne dabei auf die bewährten Tugenden verzichten zu müssen.» Das Wachstum wurde möglich, weil Corrado Lupoli, bisheriger Inhaber und Geschäftsführer der Auto Lupoli, eine geeignete Nachfolgeregelung für seinen Werkstattbetrieb anstrebte. «Mit dieser Lösung haben wir für alle Parteien eine optimale Lösung gefunden», so die Beteiligten.

Auto Lupoli konzentriert sich zukünftig auf den Verkauf von Oldtimern, Wohnmobilen, und Kühlnutzfahrzeugen. Sämtliche Arbeiten in der Werkstatt, sowie den Fahrzeughandel übernimmt die HS Automobile AG.

Bewährtes Konzept bleibt bestehen

Die treuen Kunden von Auto Lupoli werden von der HS Automobile AG übernommen und weiterhin in Thundorf mit sämtlichen Dienstleistungen rund ums Auto bedient. Auch für die bestehende Kundschaft der HS Automobile AG ändert sich Nichts, abgesehen davon, dass sie bei Bedarf ab August 2022 ebenfalls in Thundorf auf das Knowhow des HS-Team zurückgreifen dürfen. Standortunabhängig erledigt die HS Automobile AG sämtliche Werkstatt-, Service-, Reparatur-, Autoglas-, Carrosserie- und Lackierarbeiten – als offizieller «e-garage» Partner zusätzlich auch für Elektrofahrzeuge. Ein ausgewähltes Angebot an Neu- und Occasionsfahrzeugen rundet das Angebot optimal ab.

In den kommenden Wochen gilt es nun, im Hinblick auf die «Eröffnung» des Standorts in Thundorf, verschiedene Massnahmen und Arbeiten umzusetzen. Am Samstag, 20. August wird mit einem Fest im Garagenbetrieb Thundorf der Meilenstein in der Firmengeschichte der HS Automobile AG offiziell mit Kunden, Partnern und der Bevölkerung gefeiert. Weitere Informationen folgen zu gegebenem Zeitpunkt.